



Pressemitteilung



Robert Tuschke erhielt die Ehrennadel des Landes durch Oberbürgermeister Roland Klenk am 25. Januar 2008 für seine ehrenamtliche Tätigkeit als Schatzmeister.

Auszug aus der Presse:

Amtsblatt Leinfelden-Echterdingen | Nr. 5 | Freitag, 1. Februar 2008

Aktuelles

15

Ehrennadel des Landes für Robert Tuschke

In Würdigung seiner herausragenden Verdienste um das Ehrenamt hat der Ministerpräsident Robert Tuschke, dem Schatzmeister der Schützengilde Musberg, die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg verliehen. Oberbürgermeister Roland Klenk überreichte ihm die namhafte Auszeichnung am Freitag vergangener Woche im Rahmen der Hauptversammlung der Schützengilde Musberg im Schützenhaus mit herzlichem Dank der Stadt für das jahrzehntelange beispielhafte ehrenamtliche Engagement.

Robert Tuschke trat 1977 in die Schützengilde Musberg ein. Seit dem Jahr 1979 kümmert er sich dort mit enormem Sachverstand und großer Sorgfalt um die Finanzen. Der

Verein hat in diesem Zeitraum zwei große Bauvorhaben gestemmt: Von 1984 bis 1992 wurde ein neues Schützenhaus errichtet, an dem Robert Tuschke aktiv mit Hand anlegte, und in die Jahre 2003 bis 2006 fiel die Errichtung der Luftdruckwaffenhalle. Dass die Finanzen des Vereins trotz dieser kostenintensiven Projekte auf gesunden Beinen stehen, ist Robert Tuschkes Verdienst.

Auch der Schützenkreis Böblingen, der Württembergische Schützenverband und der Deutsche Schützenbund würdigten Robert Tuschkes besondere Leistungen um das Schützenwesen: Seit 1994 wurde er mehrfach mit kleinen und großen Ehrenzeichen, mit mehreren Verdienstehrenzeichen und

zuletzt 2006 mit einer Verdienstmedaille ausgezeichnet. (mai)



Foto: Bergmann



Pressemitteilung

Stuttgarter Wochenblatt:

IGEN | LEINFELDEN | MUSBERG | OBERAICHEN | STETTEN | UNTERAICHEN

5

Finanzielle Hürden mit Geschick genommen

Robert Tuschke, Schatzmeister der Schützengilde Musberg, bekam Ehrennadel des Landes verliehen

■ MUSBERG – Insgesamt 14 Jahre stand Reiner Kühnl der Schützengilde Musberg vor. Nun wurde er im Rahmen der Hauptversammlung verabschiedet und bekam ebenso wie der langjährige Schatzmeister Robert Tuschke von Oberbürgermeister Roland Klenk viel Lob für das ehrenamtliche Engagement. „Wenn man sich das Ehrenamt wegdenken würde, dann wäre unsere Stadt deutlich ärmer“, lobte Klenk die beiden Männer.

Weil sich Robert Tuschke rund 30 Jahre lang als Schatzmeister außerordentlich verdient gemacht hat, verlieh er ihm die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg. Für deren Vergabe würden strenge Maßstäbe angelegt, so der Rathauschef. „Ich bin

gern gekommen und es ist mir eine Ehre, Ihnen die Auszeichnung zu überreichen.“ Es ist nicht die erste Würdigung von Tuschkes Verdiensten.

Seit 1977 ist Robert Tuschke Mitglied chützen-gilde Musberg. Bereits zwei Jahre später, 1979, übernahm er die verantwortungsvolle Funktion des Schatzmeisters. In seine Amtszeit fielen der Bau des neuen Schützenhauses, bei dem er nicht nur die Finanzen im Blick behielt, sondern auch selbst mit zapfte sowie der Neubau der Luftdruckwaffenhalle.

In dieser Zeit habe er sich ein breites Fachwissen im Finanzbereich erworben, das er für den Verein nutzbringend anwandte. Mit Sorgfalt und großem Geschick habe er alle



Robert Tuschke hält das Geld des Vereins zusammen.

Foto: naw

finanziellen Hürden genommen und das Geld des Vereins zusammen gehalten. Trotz der erheblichen Baukosten in den vergangenen Jahren könne der Verein auf eine solide finanzielle Basis verweisen.

Das sei eine bemerkenswerte Leistung, lobte Klenk Robert Tuschke. Weil der Erfolg auch der Musberger Schützengilde viele Väter (und natürlich auch Mütter) hat zollte der Rathauschef auch dem langjährigen Vereinsvorsitzenden, Reiner Kühnl, Lob.

Denn neben einem Finanzgenie bedürfe es auch Menschen, die die Organisationsfäden in der Hand halten. Zum Nachfolger von Kühnl wurde Heribert Meyer gewählt. naw

Filderwochenzeitung



Erfolge kann auch die Schützengilde Musberg vorweisen. OB Roland Klenk besuchte deren Hauptversammlung am Freitag aber aus einem anderen Grund Schatzmeister Robert Tuschke (l.) erhielt die Ehrennadel des Landes. Fotos: al



SCHÜTZENGILDE MUSBERG 1970 e.V.

Hauberg 2, 70771 Leinfelden-Echterdingen, Stadtteil Musberg

Pressemitteilung

ZUR PERSON

Musberg

Ehrennadel für Schatzmeister (uvo). Die Liste der Ehrungen, die Robert Tuschke (Foto Vollmer) bereits erfahren hat, ist ein Stück länger geworden: Für seine Verdienste um das Schützenwesen im Allgemeinen und die Schützengilde Musberg im Besonderen er-



Robert Tuschke

hielt der 76-jährige Unteraicher die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg. Oberbürgermeister Roland Klenk würdigte Robert Tuschke als einen Mann, der den Kriterien der Landesehrennadel voll gerecht werde. Bereits kurz nach seinem Eintritt in die Schützengilde 1977 hatte der Pistolschütze neben sei-

ner mehr als 20 Jahre währenden Tätigkeit als Leiter des Leinfeldener Hallenbades das Amt des Schatzmeisters übernommen – eine Aufgabe, mit der man sich nicht nur Freunde schaffe, wie Klenk anmerkte. Doch Robert Tuschke sei es gelungen, den Bau eines Schützenhauses und einer Luftdruckwaffenhalle so zu bewältigen, dass der Verein trotz dieser Ausgaben auf gesunden Füßen stehe. Der Posten des Vorstands ging am Freitag im Rahmen der Hauptversammlung von Reiner Kühnel auf Heribert Meyer über.